

La scène se passe le 11 février dernier à Garoua, dans la région du Nord au Cameroun. Amidou Baraka, cultivateur, retrouve un sac de voyage contenant une somme de quatorze millions (14.000.000) francs Cfa, bien enfouie dans les habits. La trouvaille peu ordinaire se passe alors qu'il revenait du champ.

Le cultivateur de 30 ans qui a appris l'avis de perte s'est rendu chez le chef du village « à qui il retourne les sous. Ce dernier fait appel aux propriétaires qui étaient des étrangers venus dans la localité pour l'achat des sacs de soia ».

#Cameroun: Il ramasse 14 millions de FCFA et le rend à ses propriétaires

Garoua, le 11 février dernier, Amidou Baraka retrouve un sac de voyage contenant 14.000.000 FCFA, pendant qu'il revenait du champ, et le rendu à ses propriétaires. #Garoua #honnêteté pic.twitter.com/Nva5Tpw6MN

— Journal du Cameroun (@JDC_Fr) February 14, 2022

Touchés par l'honnêteté du cultivateur, les commerçants décident de donner à Amidou, une somme de cent mille (100.000) francs Cfa en récompense de son geste. Mais ce dernier, apprend-on, aurait refusé cette enveloppe affirmant avoir remis l'argent par crainte de Dieu. Ce

n'est qu'après l'insistance des propriétaires que le cultivateur fini par recevoir cinquante mille (50.000) francs Cfa, malgré lui, selon les propos rapportés par la plateforme, <i>Mboa D'abord</i> .